Du bist nicht mehr da, wo du warst, aber du bist überall wo wir sind.

Ein erfülltes Leben ist zu Ende gegangen.

Christel Winzeler-Kuhlmann

10. Dezember 1936 bis 30. August 2024

ist nach kurzer, schwerer und tapfer ertragener Krankheit für immer eingeschlafen.

Traurig und mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von ihr und danken allen, die ihr in Freundschaft begegnet sind.

Kathrin Winzeler Markus und Martina Winzeler mit Julian, Albin und Sebastian Monika Lütge

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, den 11. September auf dem Friedhof der reformierten Kirche Langnau am Albis statt. Besammlung um 13.45 Uhr in der Friedhofshalle, anschliessend um 14.00 Uhr Trauerfeier in der reformierten Kirche Langnau am Albis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man auf Wunsch der Verstorbenen der Heilsarmee Schweiz IBAN CH37 0900 0000 3044 4222 5, Vermerk «Christel Winzeler».

Traueradresse: Kathrin Winzeler, Griesernweg 2, 8037 Zürich